

Cubano López en Todos Estrellas del Suramericano de Voleibol



La Habana, 16 feb (RHC) El cubano Miguel Angel López, la figura estelar del UPCN de Argentina, integró el Todos Estrellas del Campeonato Suramericano de Voleibol, como el Mejor Auxiliar de la lid, concluida con el triunfo del Sada Cruzeiro de Brasil.

López, de 22 años de edad y 1.90m de estatura, condujo a su club de San Juan al subtítulo en el evento, y brilló en 3 de los 4 partidos de su equipo, al marcar 75 puntos, la mayoría en ataque, según el portal especializado Los Leones del Voleibol Cubano en Facebook.

“Es increíble como con sólo 190cm hace las cosa que hace. Parece por momentos que camina en el aire, siempre intentando marcar el siguiente punto, siempre queriendo ser el mejor”, subrayó el portal y lo consideró como “el mejor jugador del UPCN y quien sabe del equipo Cuba”, sin contar al “ilustre Robertlandy Simón”.

El nativo de Cienfuegos (centro-sur de la isla), le marcó nada menos que 31 puntos al Taubaté, actual campeón de Brasil, luego en semifinales le endosó 23 al monarca argentino, Bolívar, y se despidió con 21 en la final contra el Sada Cruzeiro brasileño.

Según Los Leones del Voleibol Cubano, varios clubes de Francia e Italia ya comienzan a mostrar interés por ficharlo para la próxima temporada, y se pregunta si “habrá impresionado también en el Sada Cruzeiro?

Para enaltecer aún más su juego recuerda al pintor y escultor español de igual nombre y define a López como “artista” y “sensación” del voleibol cubano.

La distinción de Mejor Auxiliar en el Suramericano de Clubes no es la primera para López en sus tres temporadas en Argentina. Esta campaña fue el MVP (Jugador Más Valioso) de la Copa Argentina, donde su club se coronó campeón. También con el equipo Cuba resultó el MPV en el NORCECA de septiembre en Canadá.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/214553-cubano-lopez-en-todos-estrellas-del-suramericano-de-voleibol>



Radio Habana Cuba